

Sie hat ihren kreativen Geist freigelassen

Ines Wolters-Pilz wollte keinen Bürojob mehr und gründete deshalb als Berufsfotografin und Werbedesignerin ihre Agentur „Geist Frei!“.

Seekirchen. Kreativ war sie schon immer und auch der Drang zur Selbstständigkeit schlummerte schon lange in ihr. Seit Jänner 2023 hat Ines Wolters-Pilz den Schritt gewagt und ist unter dem Namen „Geist Frei!“ mit ihrer Kreativagentur und als Berufsfotografin freiberuflich tätig (www.geistfrei-designundfotografie.at).

„Das war ein Befreiungsschlag für mich. Noch bin ich eine One-Woman-Show, aber ich möchte gerne wachsen. Mein Plan ist ein Tageslichtstudio zu eröffnen, als eigene kreative Welt, wo man sich wohlfühlen kann“, beschreibt sie ihre selbstgesteckten Ziele. „Aber es braucht alles seine Zeit.“

Ihr Schwerpunkt liegt derzeit auf der Fotografie. Sie ist spezialisiert auf Babybauchshootings, Neugeborenenfotografie, Hochzeiten, Porträts und Produktfotografie. „Ich fahre mit Sack und Pack zu meinen Kunden, beim Fotografieren geht es auch um ein Vertrauensverhältnis. Ich

glaube, die Menschen spüren, dass ich meine Arbeit einfach liebe, das kommt bei den Leuten gut an.“

Ines Wolters-Pilz hat zunächst eine Ausbildung als Typografikerin gemacht. „Ich habe noch gelernt, wie man Druckplatten belichtet. Heute im digitalen Zeitalter wird man Medien-Designer“, schmunzelt sie. Ihre Ausbildung

„Als Fotografin will ich Emotionen und schöne Momente festhalten.“

Ines Wolters-Pilz,
Berufsfotografin

kommt ihr aber bei ihrer Arbeit als Werbedesignerin und Grafikerin zugute. „Bei Hochzeiten kann ich ein Komplettpaket bieten, von den Einladungen, den Tischkarten bis zur Fotografie.“



Ines Wolters-Pilz ist leidenschaftliche Fotografin.

BILD: EDITH SCHIMAK

Mit 30 hat Ines Wolters-Pilz dann den Entschluss gefasst, die Ausbildung zur Berufsfotografin in einer verkürzten Ausbildungszeit von zwei Jahren zu machen. „Das wollte ich eigentlich schon immer, aber als 16-Jährige hat mich als Frau kein Fotograf genommen.“ Die Fotografie betreibt sie jedenfalls mit Herz und Leidenschaft und kann dabei viele kreative Ideen umsetzen. „Ich will Emotionen und die schönen Momente festhalten. Die Kunden müssen sich wohlfühlen und

nichts tun, was sie nicht wollen. Wenn die Chemie nicht passen sollte, vermittele ich auch schon Mal einen anderen Fotografen.“

Seit 2016 lebt Ines Wolters-Pilz, die aus der Stadt Salzburg stammt, mit ihrer Familie in Seekirchen und fühlt sich hier sehr wohl. „Viele wissen gar nicht, was Seekirchen alles zu bieten hat.“ Eine ihrer Ideen ist, kreative Kleinunternehmer aus der Stadtgemeinde zusammenzubringen, um sich gemeinsam zu präsentieren.

Georg Fink



Liebevoll werden Neugeborene in Szene gesetzt.

BILDER: INES WOLTERS-PILZ



Viel Einfühlungsvermögen ist bei Babybauchshootings gefragt.